中国・天津日本人学校 から こんにちは!

**第14号** 2019.6.1



25日は、北鯖石小学校の大運動会がありましたね。今年はどちらが優勝したのでしょうか。きっ と白熱した戦いだったことと思います。天津日本人学校は6月1日でした。運動会○×クイズが 出したくて^^;5 月号は少し遅れてお届けします。



# 運動会○×クイズ!

天津日本人学校の運動会で優勝した のは、赤組である! 〇か×か

正解は.通信の最後に

## わいまい 第14号は、初(外卖)体験を紹介します。





**スマホの注文画面**(「¥27」は 27円じゃなくて、27元です。)

注文して20分くらいで熱々のも のが届きました。これは16.5元(2) 80円くらい)でした。宅配代も含ま れています。安くてびっくりしまし た。おいしかったですよ!

日本で言えば「出前」のようなものです。ス マホで写真をみて注文するだけで、家から外 にでなくても食べ物が届きます。ファースト フードから、レストランまでいろいろなお店 から選べます。届くと中国語で電話がかかっ てくるので今まで挑戦できないでいました が、中国生活も1年経ったので「きっと何と かなるだろう!」と勇気を出して注文してみ ました。 5号で紹介した天津

「**狗不理(ごうぶり)」** 名物の包子 (肉まん) が というお店の料理から、有名なお店です。



¥35 店铺休息中

狗不理·

主食类



そして、さらに驚いたことに、 スマホの画面で、今どの辺りまで 来ているのか確認できるようにな っていました!



左がお店で、赤い丸の ところが私が住んでいる ところです。見ているとど んどん距離が近くなって きておもしろかったです。

まだ2回しか頼んだこと はないですが、また挑戦 してみようと思います。

こういう服装をした 人がバイクで届けてく れます。あちこちで見 かけます。



### ★もう1つ食べ物の話題を紹介します。

# 料理をお持ち帰りできる!打包

なんと!中国では、食べきれなかったものをタッ パにつめて持ち帰ることができます。打包(だあば

お)といいます。食事が終わって、料理が残っ ていると、右の写真のようなタッパがもらえる のです。びっくりしました。(お店で食事をし なくても、そこで注文して、料理を打包して持 ち帰る、ということもできるそうです。)

中国では、大皿にたくさん料理が盛られて出 されるので、全部食べきれないことが多いで す。でも、みんな当たり前のように持ち帰るの で、そのまま捨てられるよりいいなぁと思いま した。日本だとレストランで出された料理を持 ち帰るのは、きっとできませんよね。





# 「食べ残す」ことの感じ方のちがい

中国では、料理をごちそうになる時、「お皿に少し食べ残す」というマナーがあるそ うです。これは、「お腹いっぱいで満足です。十分いただきました。」という意味で、ご ちそうになったことに対する礼儀だそうです。

日本では、ごちそうになる時は、残さず全部食べることが礼儀ですよね。感じ方が大 きくちがっていておもしろいですね!!

**さて、運動会○×クイズ!正解は×です。**昨年は赤組でしたが、今年の優勝は「白組」でした!